

# Kastner: Zentrale wird zu „TV-Studio“

ZWETTTL. Das alljährliche Jahresstart-Event aufgrund der aktuellen Umstände ausfallen lassen? Das kam für die Kastner Gruppe nicht infrage. So wurde kurzerhand ein „TV-Studio“ in der Kastner-Zentrale in Zwettl eingerichtet und das Programm wurde live an den mobilen Arbeitsplatz und in die Büros der Führungskräfte aller Standorte übertragen.

Der geschäftsführende Gesellschafter Christof Kastner startete das Programm mit einem Rück- und Ausblick. Das Unternehmen blickt positiv in die Zukunft und plant auch für 2021 zahlreiche Projekte.



**Christof Kastner (l.) und Kurt Steindl (r.) nach dem Event.**

Foto: Kastner